



Por: 2020-06-01 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Monterrey

Afirman autoridades que aumenta 7% afluencia del transporte público durante inicio de la nueva realidad



NNL/Monterrey, N.L.- En reunión con representantes del Gobierno de Nuevo León, empresarios del transporte informaron que también se incrementó el número de unidades.

Con el inicio de la denominada nueva realidad y la reactivación económica de algunas industrias, la afluencia del transporte público de Nuevo León en sus diferentes modalidades registró un incremento promedio de 7 por ciento, según un primer corte realizado por el Instituto de Movilidad y Accesibilidad.

Esta tarde se realizó una reunión virtual donde se presentaron resultados de las empresas con mayor número de camiones en circulación y del Sistema de Transporte Colectivo Metro.

Durante este encuentro se dio a conocer que en relación con el lunes inmediato anterior, el aumento fue de entre el 6 y 7 por ciento en camiones urbanos y Ecovia, así como del 5 por ciento en el Sistema Metro.

El Instituto de Movilidad y Accesibilidad solicitó desde el fin de semana a todos los empresarios aumentar el número de unidades este lunes y monitorear constantemente el comportamiento de usuarios para evitar aglomeraciones y así agilizar la espera en paradas de camiones.

En la reunión participaron, Noé Chávez Montemayor, director del Instituto de Movilidad y Accesibilidad; Juan Carlos Holguín, encargado del despacho de la Dirección de Metrorrey; Ricardo Arias de Grupo Lazzcano; Hernán Martínez Leal, de Grupo Tuesa; Mario de la Garza, de Conexiones Metropolitanas; Abraham Leal, de Grupo Lobo Genius; Ignacio Munguía, de Grupo Enlaces, y César Delgado, de Grupo Transregio.

Estas reuniones en línea continuarán mañana por la tarde para hacer un balance total de este lunes y ajustar lo que sea necesario.

Punto U
puntou.uanl.mx
Los historias de éxito de la #EstrategiaDigitalUANL

NOSOTROS SALIMOS A CUIDARTE
¡No te expongás!

Llámanos al **81.82.86.92.00**
Atendemos tu caso y si es necesario enviamos nuestra ambulancia especializada.

Escobedo
¡En Escobedo tu salud es primero!

RECOMENDACIONES PARA REAPERTURA RESPONSABLE DE NEGOCIOS

Consulta en línea: www.guadalupe.gob.mx

Recuerda si no es necesario ¡NO SALGAS DE CASA!

FACDYC
FACULTAD DE DERECHO Y CRIMINOLOGÍA

JUÁREZ
NUEVO LEÓN
CIUDAD QUE SE TRANSFORMA

Aquí estamos
Contigo

APODACA
CAPITAL INICIAL DE NUEVO LEÓN